

KV Angestellte Bauindustrie/Baugewerbe

Stand: 1. Mai 2025

Erhöhung

2,70%

2,70%

2,50%

2,40%

2,70%

2,70%

2,60%

	A2	A3	A4	A5	M1/P1	M2/P2	HP/OM
im 1. & 2. Jahr	2 716,00	3 482,00	4 950,00	6 975,00	4 064,00	4 324,00	4 793,00
nach dem 2. Jahr	2 849,00	3 658,00	5 211,00	7 231,00	4 222,00	4 495,00	4 986,00
nach dem 4. Jahr	2 981,00	3 835,00	5 477,00	7 489,00	4 379,00	4 670,00	5 180,00
nach dem 6. Jahr	3 115,00	4 011,00	5 733,00	7 745,00	4 536,00	4 839,00	5 370,00
nach dem 8. Jahr	3 248,00	4 186,00	5 998,00	7 997,00	4 690,00	5 014,00	5 563,00
nach dem 10. Jahr	3 380,00	4 364,00	6 257,00		4 849,00	5 184,00	5 754,00

Lehrlinge	
1. Lehrjahr	1 027,00
2. Lehrjahr	1 279,00
3. Lehrjahr	1 588,00
4. Lehrjahr	1 889,00

Ferialarbeitsnehmer	1 344,00
---------------------	----------

Erschwerniszulagen (§ 14 iZm Anhang I)

6a) unter Tag	2,20
6b) 800-1200m	1,66
1200-1600m	2,20
1600-2000m	2,67
1600-2000m/bis 200m über Wohnsiedlung	1,36
mehr als 2000m	3,87
mehr als 2000m/bis 200m über Wohnsiedlung	1,96
6c) bis 0,5 kg/cm ²	4,45
bis 1,0 kg/cm ²	6,68
bis 1,5 kg/cm ²	8,90
bis 2,0 kg/cm ²	12,23
bis 2,5 kg/cm ²	21,16
bis 3,0 kg/cm ²	28,93

Sonstige Vergütungen

Schichtarbeit § 7 Z 7	8,70
Lenkstunde § 21	15,20
Taggeld § 17 Z 1, 2, 4 lit b	33,60
Taggeld § 17 Z 3, 4 lit a	18,15